

菊東学舎(菊東中・六郷小・河城小)

令和7年10月号

コミュニティ・スクールだより

目指す子供像：もっと課題を解決したいと考え、自ら行動する菊東学舎の子

地域学校協働活動

地域学校協働活動とは、地域の方や保護者、企業・団体等の幅広い地域住民などの参画を得て、地域全体で子供たちの学びや成長を支えるとともに、「学校を核とした地域づくり」を目指し、地域と学校が相互にパートナーとして連携・協働して行う様々な活動のことを言います。

学校の環境整備や登下校時の見守り、学習の支援などを地域と学校が協働で進めることで地域の方々の経験や技術を生かす場になったり活動を通して人のつながりが生まれたりして地域の教育力が向上します。地域学校協働活動の基本は、「できる人が、できる時に、できることを」です。

本年度、菊東学舎の六郷小学校と河城小学校に地域コーディネーターが配置されました。学校からの要望を受けて学校を支援しています。



抹茶を通してグローバルを考える！ 六郷小学校 6年生

6年生は、総合的な学習の時間「もっと、も～っと菊川を広めよう！『菊川市勝手に応援大使』」の学習で、(株)流通サービス 代表取締役 服部吉明様をお迎えし、抹茶の生産と流通について学びました。子供たちは、海外の抹茶人気が高いことや日本の文化とともに抹茶が広まりつつあることを知るとともに、抹茶を飲む貴重な経験をさせていただきました。



菊川茶応援プロジェクト！ 六郷小学校5年生

5年生は、総合的な学習の時間「菊川茶応援プロジェクト！」を取り組んでいます。子供たちは、これまでに菊川市のお茶の生産や生産者の思い等を調べてきました。この度、(株) 美緑園代表取締役 土井宏通様から現在のお茶の生産や作り方、菊川市のお茶の歴史などについて学びました。実際にお茶の生産に携わっている方のお話を伺い、菊川市の特産である菊川茶を応援したいという思いを持ちました。



調理実習「野菜の炒め物」 河城小学校6年生

6年生は、家庭科の調理実習「炒めて朝食に合うおかずを作ろう」を行いました。学校支援ボランティアさんに補助していただきながら野菜を切ったり炒めたりしました。多くのボランティアさんのおかげで安全に、手際よく実習を行うことができました。包丁の使い方や炒め方、片付けなど、細部まで見届けていただきありがとうございました。5年生の家庭科の調理実習でも補助していただきました。



野菜の種まきをしよう！ 河城小学校2年生

2年生は、生活科「野菜を育てよう」で野菜の種を蒔きました。キャベツやブロッコリー、大根などの野菜を種から育てていきます。予め河城地区コミュニティ協議会の皆様が土づくりをやっていただき、今回はボランティアさんに種の蒔き方を教えていただきながら畑やポットに種を蒔きました。



職業体験！ 菊川東中学校2年生

2年生は、市内の事業所や施設などで職場体験をさせていただきました。働くことの大切さや喜びを実感することや社会人としての礼儀やマナーを知ることを目的に行いました。事業所や施設の皆様には生徒を温かく見守っていただきありがとうございました。



フィールドワーク！ 菊川東中学校1年生

1年生は、市内の事業所や施設を回って学習しました。事前に見学する事業所や施設について調べ、知りたいことや学びたいことを整理してから出かけました。フィールドワークのよさは、本やインターネットでは得られない情報を直接現地で集めることができることです。とても意欲的に学習を進めました。

